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An den Regierungsrat des 
Kantons Schaffhausen 
Regierungsgebäude 

8200 Schaffhausen 

Kleine Anfrage 8/2008 
Radweg neben der J 15 Schaffhausen - Thayngen 

Bekanntlich verläuft der Radweg ein Stück weit neben der J 15. Die Abgrenzung zur 
Autostrasse erfolgt teilweise nur durch ein Wiesenbord. 

Jedes Mal, wenn ich diesen Radweg benutze, habe ich ein sehr ungutes Gefühl, so 
nahe an einer so stark befahrenen Strasse zu sein. 

Laut SN vom 29. Januar 2008 ist der Verkehr auf dieser Strasse stark zunehmend. 
Ich finde, dass die Sicherheit auf diesem Radweg nicht mehr gewährleistet ist. 
Nirgendwo auf dem ganzen Radwegnetz im Kanton Schaffhausen ist es so wie hier. 

Ich frage den Regierungsrat darum an: 

1. Teilt der Regierungsrat auch diese Meinung? 

2. Wäre es möglich, den Radweg in irgend einer Weise vom Verkehr der J 15 
abzugrenzen? 

3. Wurden im Zusammenhang mit der Belagssanierung der J 15 im Mai - Juni 2008 
auch solche Massnahmen in Betracht gezogen? 

Ich danke dem Regierungsrat für die Beantwortung dieser Fragen. 

rS;t;h2 Grussan 

Hansueli Scheck 


